

Journal du collège

St Joseph PLOUGUENAST



Nous faisons partie d'un tout

Lettre de A. Einstein écrite en 1950 :

"Un être humain est une partie d'un tout que nous appelons : Univers. Une partie limitée dans le temps et l'espace. Il s'expérimente lui-même, ses pensées et ses émotions comme quelque chose qui est séparé du reste, une sorte d'illusion d'optique de la conscience. Cette illusion est une sorte de prison pour nous, nous restreignant à nos désirs personnels et à l'affection de quelques personnes près de nous. Notre tâche doit être de nous libérer nous-même de cette prison en étendant notre cercle de compassion pour embrasser toutes créatures vivantes et la nature entière dans sa beauté."

Des ingrédients pour une belle année

"Si tu veux aller vite, marche seul mais si tu veux aller loin, marchons ensemble." Proverbe africain.

SÉRÉNITÉ



CONFIANCE



COOPÉRATION



Les travaux de l'été

Vous l'attendiez tous, le préau est remis « sur pied » !



Les portes des classes de 4è et de 3è ont été peintes. Jaune pour les 3B et ...

Des marquages au sol ont été réalisées.



Le balcon a été renforcé.

Merci aux membres des associations de nous accompagner tout au long de l'année pour ces travaux. Merci également aux amis du collège qui nous ont aidé pour l'entretien des locaux lors de nos appels à bénévoles.

Retrouvez notre actualité sur le site de la mairie de Plouguenast rubrique jeunesse .

Informations diverses

Rentrée 6è - Lundi 2 septembre- 9h :

Les élèves de 6è passeront la journée avec leur professeur principal. Ils rencontreront les autres professeurs au cours de la journée. Les parents sont invités à accompagner leurs enfants jusqu'à 11h. Il n'y a pas de transport scolaire le matin. Le soir, le chauffeur déposera les élèves à l'arrêt convenu et indiquera une heure approximative pour le lendemain. Les premiers jours sont des moments d'ajustement, il se peut que les horaires soient décalés. Pas d'inquiétude, tout rentrera dans l'ordre après quelques passages.

Rentrée 5è, 4è, 3è - Mardi 3 septembre - 8h20 :

Les élèves de 5è, 4è, 3è passeront la matinée avec leur professeur principal. Les cours débuteront l'après-midi. Les élèves de 6è auront leurs premiers cours dès 8h20.

Célébration de rentrée- Jeudi 5 septembre-11h30 :

Un temps à vivre ensemble pour démarrer cette année en toute sérénité. Ce sera l'occasion de dire « au revoir » au père Edgard qui retourne dans son pays d'origine.

Pot de rentrée- vendredi 6 septembre - 19h :

Les familles de l'école et du collège sont invitées à se rencontrer autour d'un verre offert par l'APEL (à l'école).

Journée d'intégration -Jeudi 12 septembre :

Comme tous les ans, une sortie pour fonder le groupe est organisée pour chaque niveau.

Matinée petits travaux- samedi 14 septembre- 9h-12h30 :

Nous faisons appel aux bénévoles pour nous aider à réaliser les petits travaux (école et collège).

Photos de classe -Lundi 16 septembre :

Cette année, les commandes se feront via internet.

Election des délégués- du 30 septembre au 4 octobre :

Chaque classe élira ses délégués. Nous encourageons les élèves à s'investir pour l'amélioration de la vie au collège.

Visite du mémorial de Caen et de l'exposition « Rockwell, Roosevelt et les quatre libertés »- 2 Octobre- 3è :

Dans le cadre du 75è anniversaire du Débarquement et de la bataille de Normandie, une exposition exceptionnelle et inédite aura lieu au mémorial de Caen. Les élèves de 3è auront la chance d'y assister.

Rencontre du calligraphe Mohammed Idali- Mardi 8 octobre-6è :

Dans le cadre du Contrat Territoire lecture itinérance, les élèves de 6è rencontreront le calligraphe.

Accueil stagiaire- du 30 septembre au 18 octobre :

Nous accueillons Enora, ancienne élève du collège.

Echange avec l'Allemagne- Du 11 au 19 octobre :

Nous nous associons au collège St Joseph de Loudéac pour cet échange. Les germanistes auront l'occasion de rendre visite aux correspondants dans la ville de Kulmbach.

Course ELA- vendredi 18 octobre :

Les collégiens courront pour l'association ELA.

VACANCES de LA TOUSSAINT- du 19 octobre au 4 novembre.

A noter également :

FORMATION- Afin de s'adapter au mieux au réalité de notre terrain, les équipes éducatives de l'école St Pierre et du collège St Joseph se forment ! En conséquence, les élèves n'auront pas cours le **vendredi 22 novembre**. Nous vous informerons des autres dates ultérieurement.

BONNE RENTRÉE À TOUS !

Chacun d'entre nous se prépare pour cette nouvelle année remplie de nouvelles expériences. Nous souhaitons que chacun trouve sa place au sein de notre établissement. Pour cela nous comptons sur la coopération famille-élève-équipe éducative et le dialogue bienveillant.

Nous souhaitons la bienvenue à Mr Escolan qui enseignera le français aux élèves de 5è, 4è et 3è, à Mme Noiret qui sera l'enseignante de SVT pour l'ensemble des collégiens et à tous les 6èmes et les nouveaux élèves !

